
 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

■ 明珍宏明バリトン歌手・門真帆ピアノ奏者  

■ 第４Ｇガバナー補佐 清水伸洋様  

■ 会員夫人 田中民江様・阿津澤一江様・菊池早苗様・飯淵祐美様・ 

  山崎千代子様 

 

 

本日、新都心のラフレにて最終例会を

行えることはとても幸せなことだと思い

ます。 

第４Ｇバナー補佐清水伸洋様をお迎えし、

会員と家族の方々の多勢の出席をいただき

誠にありがとうございました。皆様のご協

力のお陰で最終回に至りました。 

 思えば、ロータリーはワン・イヤーで次の年度は役員をはじめ担当も全部

変わります。１年間ですが、スタートすると早いものです。半年間の準備の

段階において、おおよそのイメージを決めておかなくてはなりません。 

年度変わりの６月～７月の間は１週間ですのでスムーズなスタートが出来

なくなります、いかに準備が大切であるかということです。 

 会長を引き受けるにおいて会長をまだやってない先輩諸氏もおりました

が退会してしまいました。その後、皆さんの推薦で会長職を受けることに

なりました。それから早１年ここまで船が辿りつきました。今日も無事終

わると思いますが、何かありましたらロータリーの友情で許していただき

たいと思います。 
 

 沖縄では２３日は太平洋戦争末期の沖縄戦で犠牲になった24万人以上を

しのぶ「慰霊の日」を迎えました。７２年前のこの日最後の激戦地糸満市

「摩文仁」で行われました。この１２日に（９２歳）で死去した、太田昌

秀知事が敵味方の区別なく戦没者の名を刻む「平和の礎」を建立したこ

と、平和の尊さを大切にする思いを次世代に継承することが大事です。 

１９７２年に本土復帰したが、国内の米軍基地の７０％が沖縄に集中して

あるが、本土の国民も沖縄の現状を真摯に受け止めて考えてほしいと翁長

知事は訴えていました。安倍首相もこれからも沖縄に対してできることは

行う、負担軽減に全力を尽くします、と挨拶していました。 

いま世界中でテロの危険性がありますが、特にヨーロッパでは危機感が強

いように思います、特にフランス、が狙われているようですが、隣のドイ

ツでは聞かないようですが、本日はこのドイツから帰国したばかりのバリ

トンの明珍宏和さんにおいでいただいております。生の歌声を聴いてみた

いと思います。 

ピアノの門真帆さんと共によろしくお願いします。今日は楽しく最後まで

お過ごしください。料理もフランス料理です。 

会長挨拶 阿津澤 清会長 

阿津澤年度(2016～2017)  

岩槻東ロータリークラブ週報 

     

第48例会 2017年7月4日発行 

第48例会 6月25日(日) 1765号 
会 場 ラフレさいたま  
点 鐘 12:30 

テーマ 阿津澤年度 
 家族同伴 最終例会 
担 当 会長・幹事 

お客様紹介 本日の例会 
第1766例会 7月4日(火) 

会   場 市民会館いわつき 301 

点   鐘 12:30 

例会テーマ 丹野年度第一例会 

 会長・幹事所信表明 

担   当 会長・幹事 

斉   唱 君が代･奉仕の理想 

ご来客紹介 丹野寿明会長  

結婚誕生祝 親睦活動委員会 

会 長 挨 拶 丹野寿明会長  

幹 事 報 告 山崎和雄幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

会   場 市民会館いわつき 301 

例会テーマ 各担当理事所信 

担   当 会長・幹事 

 

次回例会案内 
第1767例会 7月11日(火) 



 

2 

  最後に幹事の藤堂さんありがとうございました。会

場委員会の宮本委員長さんと委員の方々ありがとうご

ざいました。親睦委員長の奥津さんと委員の方々あり

がとうございました。西村事務局長ありがとうござい

ました。これからもよろしくお願いします。 

 

◆清水伸洋ガバナー補佐挨拶 

最終例会、おめでとうござい

ます。私にとってもノミニーの

段階から１年半になりました

が、ようやくここに来て終わり

を迎えられます。ＩＭやポリオ

撲滅ゴルフなど、皆様のご協力に感謝いたします。最

後に来週から次年度になりますが、青少年交換事業に

ついてですが、グループで行う事となり、ホストクラ

ブを岩槻東ロータリーさんにお願いする事となりまし

た。いろいろと大変な事もあると思いますが、どうぞ

宜しくお願い致します。 

又、過日アトランタの国際大会へ出席させていただ

きました。世界では４万数千人が出席致しました。思

い出に今年の会長と記念写真を撮らせて頂きました。

来年は私のクラブ(大宮東)が４０周年記念を迎える年

です。その時は何かとお願いする事になると思います

ので、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告 藤堂 昇幹事 

幹事報告はございません。最

後のご挨拶をさせて頂きます。 

一年間、皆様には大変お世話に

なり、有難うございました。２

回目の幹事ですが、阿津澤会長

が全て私に任せて下さり、大変やり易い年度でした。

次年度については、丹野さんが会長と云う事で宜しく

お願いしたいと思います。一年間本当に有難うござい

ました。 

 

◆加藤和正会員 

 会長より塩崎厚生大臣表彰と

云う事で、表彰を頂きました。

この賞はロータリーと共に民生

委員を長年懸命に続けてきたお

陰で頂けたものと思います。 

 

◆斉藤公司会員 

 私も商工会議所で長く役員と

して活躍しておりましたので、

日本商工会議所の会頭三村明夫

様からの感謝状を頂きました。

商工会議所は会費を払ってご奉

仕を行うところでございます。 

 因みに私の場合は年間45万円でしたが、会長クラス

になると年間300万円程支払っての要職となります。 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

傘寿のお祝の関根隆光会

員と橋本 昇会員、おめで

とうございます。何時までも

お元気でお過ごし下さいま

す様‥。 

写
真
上
は
、
古
希
の
祝
い
の
遠

藤
光
治
会
員
と
宮
本
和
寿
会

員
右
は
例
会
委
員
長
表
彰
、
左

は1

年
間
皆
出
席
者
の
表
彰
で

す
。 
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◆丹野寿明次年度会長挨拶 

 皆様、ご承知の通り青山さ

んがお亡くなりになられ、大

変でしたが、本日を迎えられ

たに当たりまして、山崎和雄

さんの幹事に、遠藤光治さん

の奉仕プロジェクト理事、藤

堂 昇さんの国際委員長の３

名に助けられて、本日の組閣までたどり着く事が出来

ました。会員皆様そして特に只今申し上げました３名

の方々に私の年度への更なるご協力をお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆山崎和雄次年度幹事挨拶 

 今晩は。丹野さんからも話

がありました、青山さんの件

で誰かが幹事をやらなければ

ならない。と考えていました

所へいきなり丹野さんからの

お声掛けで、お引き受けする

事になりました。 

丹野寿明会長を支えて、会員皆様のご協力を頂きなが

ら、又事務局とも打合せをしながら一年間やって行き

たいと思いますので、ご協力の程を宜しくお願い致し

ます。 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

阿津澤年度各種表彰 

1. 委員会表彰  

➀ 例会委員会 委員長 宮本和寿…毎例会に例会場の設営を行い、ス

ムーズな司会によって有意義な例会が進められました。 

② 親睦委員会 委員長 奥津雅史…月例ゴルフ開催、又、親睦の企画も

素晴らしく楽しい１年のロータリーライフでした。 

③ 会員増強 委員長 菊池和彦 毎回、例会終了後、入会候補者のとこ

ろへPRに行き、新会員入会に貢献してくれました。 

④ 会員推薦者賞 平野喜代司会員推薦…萩原秀咲、山形照之 

         飛田美佐子会員推薦…山崎和雄 

2. スマイル最多金額賞 ①位…杉田政男 ②位…丹野寿明 ③位…関根隆光 
                

3. 皆出席者表彰 遠藤光治、菊池和彦、小宮 勇、宮本和寿、斉藤公司、 

  清水常三、杉田政男、田中徹夫、丹野寿明、山形照之、 合計１0名   

 (以上表彰者からはすべて阿津澤会長、藤堂幹事は抜いております) 

4. 特別な誕生記念日 

   傘寿 橋本 昇、星本幸男、関根隆光 

  喜寿 高橋勝次郎、豊住昇二 

  古希 遠藤光治、宮本和寿 

5. その他の表彰 

    厚生大臣表彰…  加藤和正 

    商工会会頭表彰… 斉藤公司 

宮本和寿例会委員長と委員の橋本かほる

会員の名司会によって、2016-2017年度、

阿津澤清年度の家族同伴最終例会の幕が

開きました。一年間、例会の進行、ご苦労様

でございました。写真右は丹野寿明会長年

度役員・理事のメンバーです。次年度を宜し

くお願いします。 

菊池和彦増強委員長と奥津 

雅史親睦委員長の表彰です。 
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各種、表彰を受賞された宮本和寿会員と山形照之会員、それ

に萩原秀咲会員です。他に懇親会風景の皆様です。 

丹野寿明次年度会長と山

崎和雄次年度幹事ご夫

妻、それに広報・会報担当

理事の清水常三会員、懇

親会お楽しみください。 
 

写真上は、明珍さんと門美

帆さん、それに阿津澤会長

ご夫妻です。 

中央の左には、パストガバ

ナー田中さんご夫妻です。 

奥様はいつも変わらぬお美

しさと若さでおられます。 

バリトン歌手明珍宏和様の素晴らしい歌声に、ラフレさいたまの5階桃の間の

最終例会は終始和やかな雰囲気の内に、進められていきました。 

写真右上は直前会長の杉田政男会員による乾杯のご発声でした。杉田様

も今日で、直前会長役がやっと終われました。ご苦労様でした。 



 

5 5 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

阿津澤清会長と藤堂 昇幹事とご一緒の明珍

宏和様、門美帆ピアノ奏者 

 

その他は懇親会風景の写真です。 
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阿津澤 清  最終例会に、ご出席有難うございま

す。楽しく過ごしましょう。 

藤堂  昇  皆さん、1年間有難うございました。 

丹野 寿明  阿津澤会長、藤堂幹事、一年間大変お

疲れ様でした。素晴らしい１年を有難

うございました。 

山崎 和雄  阿津澤会長、藤堂幹事、一年間大変お

疲れ様でした。次年度丹野年度宜しく

お願いします。 

杉田 政男  阿津澤年度、終点ラフレに到着、一年

間お疲れ様でした。次年度丹野 年

度、次週より出発、全員で盛り上げま

しょう。 

加藤 和正  大臣表彰に感謝申し上げます。 

関根 隆光  阿津澤会長、藤堂幹事、一年間ご苦労

様でした。 

（同趣旨）  山形 照之   小宮  勇 

       中里  仁   遠藤 光治 

       宮本 和寿   菊池 和彦 

       萩原 秀咲   清水 常三 

       飯淵 昭二   平野喜代司 

       加藤 和正 

橋本  昇  いろいろと有難うございました。 

清水 裕次  阿津澤年度、バンザーイ！ 

斉藤 公司  素晴らしい阿津澤年度でしたね。楽し

かったです。 

 

藤田 恵子  本日は、阿津澤年度最終例会、おめで

とうございます。 

奥津 雅史  阿津澤会長、藤堂幹事、一年間お疲れ

様でした。そして有難うございまし

た!! 

橋本かほる  一年間、あっという間でした。とても

楽しい阿津澤年度でした。有難うござ

いました。 

西村寿美子  阿津澤会長、藤堂幹事、一年間お疲れ

様でした。 

田中 徹夫   水戸  恵     

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2016～’17年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   阿津澤 清 

例 会 場  さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  藤堂  昇 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 裕次 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

出席報告  

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

6/25免除
3名 

29 
(3) 

26 
(3) 0 0 100.0% 

6/13修正 

免除3名 
29 
(3) 

20 
(3) 6 2 84.61% 

ニコニコBOX金額報告  

6/25合計 ７５，０００円 

今年度累計 １，３０５，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中締めを述べる中里 仁副

会長と閉会の辞を述べる小

宮 勇副会長、楽しい最終

例会の幕締めです。 

お疲れ様でございました。 


